

SEGÚN UN ESTUDIO

Córdoba tiene la mejor universidad pública de España

25/05/2009 Informativos CanalSur  

La de Córdoba es la Universidad pública que tiene los mejores recursos humanos y técnicos de España, según el análisis que ha hecho de las 69 universidades presenciales de nuestro país el Instituto de Análisis Industrial y financiero dependiente de la Complutense.

Es reconocida sobre todo por la calidad de sus investigaciones. Para eso, se ha medido la financiación con la que cuenta cada proyecto o el alcance de sus tesis.

Un ámbito en el que se han conseguido muchos premios nacionales en materia agroalimentaria o biomédica. Ahora también se la valora por la actividad diaria en sus aulas. El rendimiento académico o los medios informáticos y bibliográficos con los que cuenta cada alumno hacen que sea considerada la de mayor calidad de todas las universidades públicas.

De las [universidades andaluzas](#), la de Granada es la única que está junto a Córdoba entre las 10 primeras. La privada de Navarra es considerada la mejor de todo el país, sobre todo por la docencia.